

Beschlussauszug

aus der
Sitzung der Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen
vom 13.07.2023

Top 5.11 Freundschaftsvertrag zwischen der Stadt Eisenach und der Reuterstadt Stavenhagen

Herr Ritter freut sich über die Beschlussvorlage. Seine Fraktion hat vor 3 Jahren im Juli den Antrag eingebracht. Von einer Zusammenarbeit mit Eisenach verspricht er sich ein gemeinsames Erbe der Reuerpflege. Er erinnert auch daran, dass gestern vor 74 Jahren Stavenhagen der Zusatz „Reuterstadt“ verliehen wurde.

Beschluss:

Die Stadtvertretung beschließt den Abschluss des anliegenden Freundschaftsvertrages zwischen der Stadt Eisenach und der Reuterstadt Stavenhagen.

Die Vertragsunterzeichnung soll im Rahmen des Sommerempfangs am 01.09.2023 stattfinden.

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der Mitglieder	Anzahl befangener Mitglieder*	Davon anwesend	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
17	0	13	13	0	0

*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV